

La Gazette des Sports

L'INFO DE LA SEMAINE



■ Cécilia-Joseph, plusieurs fois primé cette année, est allé décrocher la médaille d'or à l'occasion de la Coupe de France de judo qui se tenait, samedi 2 juin à Ceyrat, à côté de Clermont-Ferrand. Hugo, licencié au CSM

Eaubonne judo, se présentait dans la catégorie cadets (15 et 16 ans), en -73kg, catégorie qui comportait quelque 80 judokas venus de toute la France.

Le jeune Eaubonnais a remporté avec brio ses sept combats, par six ippons et un waza ari. Il a su gérer sereinement la pression, avec un talent digne de ses aînés, plaçant ses attaques avec calme et tactique.

EAUBONNE

Cécilia-Joseph décroche l'or



Hugo Cécilia-Joseph, plusieurs fois récompensé cette année, est allé décrocher la médaille d'or lors de la Coupe de France de judo qui se tenait samedi 2 juin, à Clermont-Ferrand. Le jeune homme, pensionnaire du CSM Eaubonne judo, se présentait dans la catégorie cadets - 73 kg, catégorie qui comportait 80 judokas venus de toute la France. Le jeune champion a remporté ses sept combats, par six ippons et un waza ari.